

A la fin du 21ème jour tous les poussins vigoureux auront quitté leur coquille. Les œufs non éclos et les coquilles seront enlevés pour laisser plus d'espace aux poussins. Ceux-ci resteront dans l'incubateur jusqu'au 22ième jour. Encore une fois, il est même bon pour eux d'y séjourner jusqu'à 40 heures après l'éclosion, sauf dans le cas où ils seraient trop nombreux. On devrait alors ouvrir promptement la porte de l'incubateur et enlever de la machine une partie de ceux qui sont suffisamment secs. Refermez ensuite la porte aussi vite que possible. Les poussins enlevés seront placés dans l'élevage chauffée d'avance, et ceux qui resteront dans l'incubateur iront les rejoindre lorsqu'ils seront en état de le faire.